



KR - Istimewa

Raka Sadewa di Sirkuit Larakkiang Sopeng.

BALAP MOTOR DI SOPENG Mahasiswa ITNY Naik Podium

YOGYA (KR) - Mahasiswa Teknik Pertambangan Institut Teknologi Nasional Yogyakarta (ITNY), Raka Sadewa Kembali menorehkan prestasi. Kali ini Raka mampu dominasi podium dalam kejuaraan balap motor Bupati Sopeng, Sulawesi Selatan (Sulsel) pada 23-24 Maret 2022.

Kegiatan ini digelar di sirkuit Larakkiang Pakkantebete, Sopeng, Sulawesi Selatan. Raka berhasil naik podium 1 dan 2 dalam kejuaraan tersebut. Raka merupakan atlet kebanggaan kabupaten Empat Lawang yang tergabung dalam Jonck Muhammad Racing Team (JMRT) Empat Lawang Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) Korwil Empat Lawang, Erwan Herianto yang juga ayah dari Raka mengaku bangga atas prestasi yang luar biasa ini.

"Alhamdulillah, Raka berhasil memborong prestasi dalam kejuaraan motor di Sopeng Sulawesi Selatan sehingga membawa nama Kabupaten Empat Lawang tingkat nasional," kata Erwan kepada Humas ITNY melalui pesan Whatsapp, Minggu (27/3).

Ketua Program Studi Teknik Pertambangan, Bayu Pangacella ST MT mengapresiasi Keberhasilan mahasiswanya. "Kampus sangat support dengan minat dan bakat dari mahasiswa-mahasiswa kami, saat ini kuliah juga masih online sehingga mahasiswa-mahasiswa kami bisa kuliah di mana saja, tidak perlu harus ke Yogya," ungkap Bayu.

Mahasiswa ITNY kelahiran Pendopo 7 Desember 2000 ini tentunya bukan pertama kalinya menjuarai kejuaraan motor, namun juga pernah menjuarai kejuaraan nasional MTX Indonesia tahun 2017. "Saya berharap ke depan bisa meraih prestasi yang lebih tinggi lagi, terutama bisa ikut dan lolos seleksi Pra PON di Aceh nanti," ucap mahasiswa Pertambangan ITNY tersebut. (Jay)

PORTUGAL VS MAKEDONIA UTARA

Selangkah Lagi, Wajib Waspada

PORTO (KR) - Selangkah lagi menuju putaran final Piala Dunia 2022, Portugal menjamu Makedonia Utara di Estadio do Dragao, Rabu (30/3) dini hari WIB. Di atas kertas, tuan rumah diunggulkan. Tapi mengacu laga sebelumnya, Makedonia Utara sukses

Memang sulit dipercaya, tatakala Makedonia Utara sukses mempermalukan Italia pada semifinal play off jalur C, Jumat (25/3) lalu. Bermain di kandang lawan, Stefan Ristovski dan kawan-kawan tampil tanpa beban. *Gli Azzurri* dibuat frustrasi, karena meski mendominasi penguasaan bola, justru kecolongan gol di *injury time* (menit 90+2), berkat aksi Aleksandar Trajkovski.

Kemenangan penting itu mendorong tim besutan Blagoja Milevski untuk bisa mengulang kejutan dalam laga penentuan untuk perubatan tiket menuju Qatar 2022. Seluruh elemen tim sangat bergairah demi bisa mengukir sejarah, pertama kali tampil di putaran final Piala Dunia sejak merdeka dari Yugoslavia pada tahun 1991.

"Saya sangat gembira dengan kemenangan (atas Italia) ini," kata kapten tim Makedonia Utara, Stefan Ristovski dikutip

BBC. "Bisakah kami mengalahkan Portugal? Ya, kami akan menang. Kami akan melakukan segalanya untuk menang dan kami akan melakukannya," sambungnya.

Sementara itu, Portugal melaju ke pertandingan final ini usai mengalahkan Turki dengan skor cukup meyakinkan (3-1). Dalam laga di Estadio do Dragao, *Selecao das Quinas* membuka keunggulan lewat gol Otavinho menit 15. Diogo Jota menggandakannya di menit 42. Namun pada menit 65, Burak Yilmaz memperkecil ketinggalan. Saat laga masuk

additional time (menit 90+4), pemain pengganti, Matheus Nunes memantapkan kemenangan tuan rumah. Pelatih tim nas

Portugal, Fernando Santos mengaku senang dengan kemenangan tersebut, sekaligus kaget dengan hasil yang didapat Italia. Sebelumnya banyak diprediksi, final play off bakal mempertemukan Portugal dan Italia. Faktanya, Makedonia berhasil membuat kejutan. Menyikapi hal itu, Santos justru waspada. Ia meminta para pemainnya langsung fokus menghadapi duel pamungkas melawan tim kuda hitam.

"Pertandingan ini adalah final. Final selalu rumit. Kami memenangkan yang pertama dan sekarang kami harus memenangkan yang kedua. Itulah yang kami fokuskan," kata Santos dilansir Sky Sports.

Pelatih berusia 67 tahun itu pun tak ingin mengangap remeh tim berjudul *Crveni Lavovi* (Macan Merah) tersebut. Mereka cukup sulit untuk dikalahkan, bahkan berpotensi mengejutkan. Sebelum menyingkirkan Italia, Ristovski cs beruntun memetik dua kemenangan meyakinkan di fase grup. Pertama

a membantu tuan rumah Armenia dengan lima gol tanpa balas, berikutnya melibas Islandia dengan skor 3-1. "Jika mereka berhasil mengalahkan Italia, itu artinya akan sangat sulit," Santos mengingatkan.

Kapten Selecao, Cristiano Ronaldo pun meminta rekan-rekan setim untuk tidak terlena dengan kemenangan atas Turki. Bomber Manchester United itu menegaskan jika Portugal belum memenangkan apapun dan wajib fokus dalam setiap laga, demi lolos ke putaran final Piala Dunia 2022.

"Langkah pertama telah diambil menuju tujuan besar kami, menuju Piala Dunia 2022," tulis CR-7 dalam unggahan di Instagram pribadinya. "Tidak ada yang dimenangkan, tidak ada yang tercapai. Kami harus terus bekerja dengan serius dan fokus, menghormati lawan, tetapi selalu percaya pada kemampuan kami. Kekuatan Portugal! Pergi ke Qatar!" tandasnya. (Linggar)

PORTUGAL (4-3-3) PRAKIRAAN FORMASI MAKEDONIA UTARA (4-1-4-1)

Mendes, Diogo, S Ristovski, Churlinov, Pereira, Moutinho, Askovski, M Ristovski, Nikolov, Ademi, Dimitrievski, Costa, Fonte, Ronaldo, Bardhi, Musliu, Cancelo, Otavio, B Silva, Trajkovski, Alioski

MOLA TV
Rabu (30/3)
Pukul 01.45 WIB

KR-AP Images
Diogo Jota

KR-Twitter
Aleksandar Trajkovski

NANDITA AYU SALSABILA PEMAIN TERBAIK

Putri BJB Tandamata Juara Proliga

BOGOR (KR) - Tim voli putri Bandung Bank BJB Tandamata di bawah asuhan M Alim Suseno sukses menjadi juara kompetisi bolavoli PLN Mobile Proliga 2022.



KR-Antara/Yulius S Wijaya

Selebrasi punggawa tim Bandung BJB Tandamata setelah menjuarai Proliga 2022.

Pertamina Fastron dengan skor 3-1 (25-17, 25-19, 22-25 dan 25-18). Prestasi juara kali ini bagi Bandung Bank BJB Tandamata, setelah menunggu 16 tahun. Pertama kali Bandung Bank BJB Tandamata yang sebelumnya bernama Bandung Artdeco Bank Jabar menjadi juara tahun 2006.

Peringkat tiga kategori putri ditempati Mandiri Popsivo Polwan yang menaklukkan putri Jakarta

Hidayat mendapat trofi dan uang Rp 100 juta. Peringkat III Jakarta Mandiri Popsivo Polwan mendapat trofi tetap dan uang Rp 75 juta dan peringkat IV putri Jakarta Pertamina Fastron memperoleh trofi tetap dan uang Rp 50 juta.

Peringkat II putri, Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia yang dilatih Ayub

Putri Bandung Bank BJB Tandamata juga panen penghargaan untuk pelatih dan atletnya. M Alim Suseno juga dinobatkan sebagai *best coach*.

PEMBALAP BINAAN AHRT Siap Berjaya di ARRC 2022

PEMBALAP binaan PT Astra Honda motor (AHM) siap berlaga di ajang balap Asia. Setelah dua tahun vakum karena pandemi, Astra Honda Racing Team (AHRT) kembali terjun di ajang Asia Road Racing Championship (ARRC) 2022.

Dalam ARRC 2022 yang berlangsung di Chang International Circuit, Thailand beberapa waktu lalu, Andi Gilang menunjukkan performa positif dengan meraih catatan waktu terbaik di kelas Supersport (SS) 600. Sementara tandemnya, Irfan Ardiansyah berada pada posisi 3 besar.

Pada kelas Asia Production (AP) 250, M Adenanta Putra menduduki posisi ke-2, diikuti Herjun Atna Firdaus yang mengisi posisi 5 besar dan Rhea Danica Ahrens yang juga meraih catatan waktu cukup apik dan menduduki peringkat ke-6. Semua pembalap baik di kelas SS600 ataupun AP250 menyatakan siap mengibarkan bendera Merah Putih di seri pertama.

Tahun lalu, Andi Gilang berhasil mengisi kursi GP Moto3 bersama Honda Team Asia. Menurutnya, ARRC akan menjadi salah satu pintu untuk kembali memberikan prestasi tahun ini. Dia pun merasa sangat senang masih dipercaya untuk kembali berjuang membawa nama Indonesia bersama Astra Honda.

"Saya akan menggunakan dengan baik pengalaman saya dan dukungan dari Astra Honda Racing Team sebagai motivasi tersendiri. Hasil positif pada pre test akan saya manfaatkan sebaik mungkin untuk memberikan yang terbaik di race nanti, iung Gilang yang tahun ini menginjak usia 24 tahun itu. (Awh)

PIALA SOERATIN U-13 Perjuangan Protaba Terhenti

BANTUL (KR) - Setelah menjalani serangkaian pertandingan di fase nasional turnamen Piala Soeratin U-13, PS Projotamansari Bantul (Protaba) akhirnya terhenti di babak perempatfinal. Menghadapi wakil Asprov PSSI Banten, Harima Indonesia FC di Lapangan Rugby, Kompleks Stadion Utama Gelora Bung Karno, Sabtu (26/3), wakil Asprov PSSI DIY ini kalah adu penalti.

Dalam laga yang berlangsung siang hari, tepatnya mulai pukul 13.30 WIB tersebut, PS Protaba U-13 sebenarnya mampu meladeni permainan lawan. Demi mengejar kemenangan untuk lolos ke babak selanjutnya, erangan demi serangan mampu dibangun tim besutan trio pelatih Imam Agus, Suniyadi, dan Felix Heru ini.

Permainan kompak para pemain Bantul ini akhirnya membuat laga paruh pertama berjalan sama kuat tanpa gol. Memasuki paruh kedua, laga semakin ketat setelah kedua tim sama-sama mendapatkan peluang emas untuk mencetak gol, namun karena gol tak kunjung datang, skor 0-0 bertahan hingga waktu normal usai dan laga akhirnya dilanjutkan dengan babak adu penalti.

Di babak ini, keberuntungan belum berpihak pada anak-anak Bantul setelah kalah 1-4 dan laga ini menjadi penutup dari kiprah mereka di pentas nasional tahun ini. Atas hasil ini, Manajer Tim Protaba U-13, Nur Subiyantoro SIKom kepada KR di Bantul, Minggu (27/3) mengatakan, hasil yang diraih hingga lolos babak 8 besar nasional dinilai sebuah prestasi yang bagus buat tim ini. "Saya lihat di putaran 8 besar tim yang lolos adalah tim-tim diklat sepakbola," katanya. (Hit)

THB SELESAI DISUSUN DAN DIFINALISASI NPC Siapkan Tahapan Peparda

YOGYA (KR) - National Paralympic Committee (NPC) DIY secara serius mempersiapkan pelaksanaan ajang Pekan Paralimpik Daerah (Peparda) III DIY 2022 yang akan digelar 1-9 September mendatang. Hal ini ditunjukkan dengan telah selesai dan difinalisasinya *technical handbook* (THB) atau buku pedoman teknis cabang olahraga (cabor).

Ketua NPC DIY, Hariyanto kepada wartawan di Yogya, Sabtu (26/3) mengatakan, finalisasi THB ditetapkan dalam rapat yang digelar di Aula Balai Pemuda dan Olahraga (BPO) Disdikpora DIY pada Jumat (25/03). Dalam kegiatan yang merupakan lanjutan rapat dengan pembahasan yang sama pada Selasa (23/3), disetujui sejumlah hal terkait pelaksanaan kegiatan Peparda DIY

menatang. Beberapa hal yang dibahas dan diputuskan dalam rapat di antaranya sejumlah ketentuan, seperti pendaftaran peserta, klasifikasi, dan juga ketentuan-ketentuan lain di masing-masing cabor. Sebelumnya, dalam rapat pertama ditetapkan mengenai jadwal dan juga ketentuan umum setiap cabor.

"Dalam pelaksanaan ajang Peparda tahun 2022 ini, kami berharap nantinya penyelenggaraan maupun hasil output nanti berjalan dengan baik, dengan hasil yang signifikan. Karena kita tentu mengungungkan bahwa kita akan mempersiapkan tim untuk persiapan Peparas 2024 di Sumatera Utara dan Aceh," kata Hariyanto.

Ketua Biro Pembinaan dan Prestasi (Binpres) NPC DIY, Dr H Rumpis

Agus Sudarko MS menambahkan, dengan telah disepakati dan ditetapkannya jadwal pelaksanaan, serta peraturan dari masing-masing cabang olahraga, maka persiapan menuju Peparda sudah sesuai rencana. Setelah penetapan ini, di bulan Mei mendatang akan mulai dilakukan *entry by number*.

Kemudian dilanjutkan klasifikasi dan *entry by name* pada bulan Juni, kemudian persiapan teknis. Bagi masing-masing NPC Kabupaten dan Kota yang telah mendaftarkan di *entry by number*, namun tidak mendaftarkan atlet pada *entry by name*, akan diberlakukan sanksi berupa denda yang telah disepakati dalam rapat finalisasi tersebut. "Untuk cabor nampaknya tidak ada masalah, sudah disesuaikan dengan Peparas," terangnya. (Hit)

PRSI KULONPROGO Gelar Kejuaraan Renang Usia Dini



KR-Istimewa

Para pemenang KU-A bersama ketua harian PRSI Kulonprogo (kanan).

WATES (KR) - Pengurus Kabupaten (Pengkab) Persatuan Renang Seluruh Indonesia (PRSI) Kulonprogo menggelar kejuaraan renang usia dini bertajuk Binangun Sprint Challenge. Event ini digelar di kolam renang UNY Wates, Sabtu (26/3).

Ketua harian Pengkab PRSI Kulonprogo, Suharyanto SE mengatakan, kejuaraan ini digelar internal dan pesertanya dari 5 klub anggota Pengkab PRSI Kulonprogo, yakni Caesar, Tirta Amanda Binangun, Avatar SC, Shark SC dan UNY Less Aquatic.

"Event ini sebagai ajang pencarian bibit atlet renang usia dini di Kulonprogo. Kita tidak ingin regenerasi atlet terputus di pembinaan. Melihat antusias atlet dan orang tua kemunginan kejuaraan ini akan kita gelar rutin setahun satu kali atau bahkan bisa dua kali," jelasnya.

Diikuti 107 atlet putra dan putri. Melombakan gaya bebas, gaya dada, gaya punggung dan gaya kupu-kupu jarak 25 m dan 50 m. Sedangkan di gaya bebas terdapat nomor 100 m dan gaya ganti 100 m. Terbagi dalam tiga kelompok umur (KU), yakni KU-A usia 11-12 tahun, KU-B usia 9-10 tahun serta KU-C usia 8 tahun dan di bawahnya.

Sebagai perenang terbaik KU-A putra, Zakaria Cahyo (Shark) dengan total raihan 6 emas, 2 perak, 2 perunggu. Perenang terbaik KU-A putri, Nadienza Fatonah (Shark) dengan 7 emas, 2 perak. Perenang terbaik KU-B putra, Muhammad Latief (Shark) dengan 9 emas. Perenang terbaik KU-B putri, Nafisa Ayesha Ara (Avatar) dengan 7 emas, 1 perak. Perenang terbaik KU-C putra, Anugrah Annur Ridwan (Caesar) dengan 2 emas dan perenang terbaik KU-C putri, Queensha Khairana Wibowo (Avatar) dengan 4 emas, 3 perak. (Dan)